



Boletín Informativo

Abril 2023

Noticias Destacadas

- Embellecimiento y áreas verdes.
- Ampliación de equipo multidisciplinario.
- Rol Encargada de Convivencia Escolar.
- Inicio de Talleres Extraprogramáticos 2023.



Síguenos



Mejoramiento de los espacios recreativos

En un esfuerzo constante por realizar mejoras en nuestro establecimiento, es que a inicios del mes de abril nuestro sostenedor don Cristian Oliva Munizaga, instaló 540 metros de pasto sintético en los alrededores de la cancha de fútbol y básquetbol. Los que además de impactar positivamente en el aspecto, es de gran aporte para la entretención, esparcimiento y comodidad para nuestros y nuestras estudiantes.

La medida tiene como fin generar nuevos espacios en los que toda la comunidad se sienta acogida y que a su vez permitan generar diversas instancias de desarrollo integral en los aprendizajes.

Les invitamos a visitar y visualizar estos espacios, además de promover el cuidado de estos.



Ampliación del equipo multidisciplinario

Este año escolar 2023, el Colegio Santiago Emprendedores reforzó su equipo multidisciplinario, con la incorporación de nuevas profesionales. Su trabajo estará centrado en empoderar a las y los docentes en estrategias de atención a la diversidad y dar atención individual a las y los estudiantes que lo requieran.

Desde el 1 de marzo del presente año, el Colegio Santiago Emprendedores reforzó su equipo multidisciplinario, con la incorporación de más profesionales. De esta forma, dicho equipo este año contará con: Psicopedagoga, Fonoaudióloga, Terapeuta Ocupacional, Educadora Diferencial, Psicóloga educativa y profesora de apoyo al estudiante. Lo anterior en miras a fortalecer el abordaje a las y los estudiantes con Necesidades Educativas Especiales (NEE) y brechas educativas. El trabajo de estas profesionales de la educación estará centrado en empoderar a las y los docentes en estrategias de atención a la diversidad y dar atención individual a las y los estudiantes que lo requieran, además de realizar charlas y talleres a toda la comunidad, enfocadas en los distintos diagnósticos y necesidades, dando respuesta y apoyo a la diversidad.



Encargada de Convivencia Escolar

Nuestra encargada de convivencia escolar Camila Muñoz, nos cuenta cuál es el foco en esta área de tanta importancia para la comunidad escolar.

Una buena convivencia escolar considera espacios libres de violencia, poner en prácticas valores y habilidades socioemocionales que permiten que nos relacionemos con respeto y en un marco de buen trato. Un estudiante feliz, con vínculos sanos y espacios de participación, que se siente seguro con el cuidado y el trato de adultos y pares, sin duda logrará mejor y mayores aprendizajes. Por tanto, nuestra responsabilidad como colegio, no es solamente promover y desarrollar habilidades y capacidades cognitivas, sino también, emocionales, buscando una educación integral y de excelencia. Alcanzar las metas de convivencia escolar, es un trabajo complejo y necesariamente colaborativo. Dependerá de todos los miembros de la comunidad lograr los objetivos, por tanto, espero este año relevar mi rol y las habilidades de liderazgo necesarias para promover acciones y espacios que permitan el involucramiento de todos los estamentos y familias, en pos a una sana convivencia escolar.



INICIO DE TALLERES EXTRAPROGRAMÁTICOS

Este mes de abril nuestro colegio dio inicio a los talleres extraprogramáticos, los que están orientados a potenciar y fortalecer tanto los hábitos de vida saludable, como el buen trato y las habilidades sociales de nuestros y nuestras estudiantes. Los talleres que se impartirán este año son:

- Ajedrez Inicial
- Ajedrez Avanzado
- Primera Comunión
- Cheerleader
- Danza Urbana
- Fútbol Varones Formativo
- Habilidades Artísticas
- Instrumental
- Básquetbol
- Fútbol Selección
- Patinaje Artístico
- Fútbol Infantil
- Taekwon Do
- Fútbol Damas
- Pastoral Juvenil
- Repostería
- Voleibol

Todos estos talleres están a cargo de sus respectivos talleristas, los que a su vez cuentan con el respaldo y coordinación de nuestro profesor Camilo Barrientos.

Esperamos contar con el apoyo y compromiso de cada familia y estudiante, ya que de todos depende el adecuado y exitoso desarrollo de las diversas disciplinas.



